
Indicação Nº 6873/2023

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal e a EMTU para que seja feito um estudo com a possibilidade de 
implantar uma linha de Ônibus do Jardim Piatã até Arujá e ou vice-versa. 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 
locais, visando garantir o direito do cidadão de se locomover por meio do transporte público que 
é um dever do estado, sendo que não tem linha de ônibus no local citado e muitos moradores 
locais reclamam dos transtornos.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 30 de outubro de 2023.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador - PSDB
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